

それぞれ指名され、その後入団が決まりました。当町からプロ野球選手が誕生するのは平成元年の押尾健一選手以来31年ぶりのことです。

# 夢の舞台へ!



早川選手は小学校1年生の時から上塚ソフトボールクラブに所属しソフトボールを始めました。横芝中学校では軟式野球部で一塁手や投手として活躍しました。木更津総合高校では、3年生の春からエースとして甲子園に春夏連続出場し、春夏ともにベスト8進出を果たしました。早稲田大学に進学してからは、高校時代140キロ台だったストリートが150キロ台になるまで成長し、昨年の六大学野球春季リーグ戦では最速155キロを記録しました。キャプテンでエースとして臨んだ最後の六大学野球秋季リーグ戦では早稲田大学10季ぶりの優勝に貢献しました。



## 早川 隆久 選手

(平成25年度 横芝中学校卒業)

東北楽天  
ゴールデンイーグルス入団  
(ドラフト1位指名)



### 早川選手に聞きました

- 問** ドラフト指名を受けた時の率直な感想は？
- 答** 嬉しい気持ちと、これからの勝負だと改めて実感しました。
- 問** 小中学生時代の思い出話をお聞かせください。
- 答** 緑が豊かで坂田池の公園には色々な思い出が詰まっています。
- 問** これからの目標を教えてください。
- 答** 楽天イーグルス、プロ野球界を代表する投手になれるようにがんばります。
- 問** 好きな言葉(座右の銘)は何ですか。
- 答** 努力は必ず報われる
- 問** 野球を頑張っている子ども達にメッセージをお願いします。
- 答** 自分の座右の銘でもある「努力は必ず報われる」という言葉は、失敗してもその方法が失敗したことを理解できたのも報われたことだと思いますし、努力して報われたらそれまでの過程が間違いはなかったということだと実感できます。夢に向かって努力を怠らずにがんばってください。

